

## La Alcaldesa de Móstoles agradece el trabajo que realiza la Federación Española de Bancos de Alimentos desde hace 25 años

**Fecha de publicación:** 16/04/2021 10:00

### **Descripción:**



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, ha mantenido una reunión con la Delegación Sur metropolitano del Banco de Alimentos, con sede en Alcorcón, cuyos representantes, Isabel Sánchez Nieto y Cipriano Romero, han entregado a la Alcaldesa un libro editado con motivo de los 25 años de la Federación Española de Bancos de Alimentos, un cuarto de siglo garantizando la alimentación de los más necesitados.

La Primera Edil ha agradecido a la Delegación Sur del Banco de Alimentos en Alcorcón, todo el trabajo que ha realizado y sigue realizando esta entidad, para ayudar a los colectivos más desfavorecidos y su colaboración con este Ayuntamiento. La Alcaldesa visitará próximamente la delegación del Banco de Alimentos en Alcorcón.

Desde la Federación recuerdan que toda asociación que esté legalizada y necesite alimentos para distribuirlos en los ciudadanos, puede ponerse en contacto con ellos para recibir la ayuda.